

- [España](#)
- [Internacional](#)
- [Cultura](#)
- [Madrid](#)
- [Sociedad](#)
- [Religión](#)
- [Economía](#)
- [Deportes](#)
- [Espectáculos](#)
- [Vivir el día](#)
- [Los toros](#)
- [Televisión](#)
- [A la contra](#)
- [Autonomías](#)
- [Necrológicas](#)

## Opinión

- [Editoriales](#)
- [La primera](#)
- [Tribuna libre](#)
- [En alza, en baja](#)
- [Columnistas](#)
- [Gente](#)
- [Viñetas](#)
- [Punto de mira](#)
- [Cartas al director](#)
- [El puntazo](#)

## Servicios

- [El tiempo](#)
- [Hoteles](#)
- [La red](#)
- [La bolsa](#)
- [Cartelera](#)
- [Televisión y radio](#)
- [Lotería](#)
- [Horóscopo](#)
- [Nuestros enlaces](#)
- [Clasificados](#)
- [Páginas Amarillas](#)
- [Restauranteshoy](#)
- [Páginas blancas](#)
- [Callejero](#)
- [Cursos y Masters](#)

Transforme sus  
fotos digitales

canal de  
**farmacia**

## Autonomías

### Una cadena humana «abrazo» la Alhambra para que sea elegida maravilla del mundo

El palacio granadino compite con la Estatua de la Libertad, la Muralla China o el Taj Mahal

Redacción

granada- Cerca de 8.000 personas «abrazaron» ayer a través de una cadena humana la Alhambra de Granada, en la última de las iniciativas impulsadas por el Patronato de la Alhambra y Generalife, y apoyada por el consistorio y la diputación granadinas para que se incluya entre las siete nuevas maravillas del mundo a lo que también aspiran monumentos tan importantes como las pirámides mayas o la muralla china.

En un principio estaban inscritas 5.000 personas para participar en esta actividad en la fortaleza palacio más importante de la dinastía nazarí, pero finalmente otros 3.000 participantes se incorporaron espontáneamente a la iniciativa. La organización entregó a cada ciudadano un dorsal, una camiseta y una bolsa con regalos en una carpa que instaló en la Plaza Nueva de Granada. Al final se soltaron globos desde la Torre de Vela del histórico edificio, que es la de mayores dimensiones y la más simbólica de la Alhambra.

En la iniciativa de la mañana de ayer participaron, entre otras personalidades, el alcalde de Granada, José Torres Hurtado, el presidente de la Diputación de la provincia, Antonio Martínez Caler y representantes del Patronato de la Alhambra, la Cámara de Comercio y la [Universidad de Granada](#).

El Patronato de la Alhambra pretende que el edificio se incluya entre las siete maravillas del mundo después de que un comité de expertos que ha liderado el cineasta multimillonario Bernard Weber y en el que también participó el ex director general de la UNESCO, Federico Mayor Zaragoza, seleccionara una lista de monumentos entre los que escoger y en la que se ha incluido el palacio granadino. Algunos de estos conocidos edificios con los que competirá el edificio nazarí serán la Estatua de la Libertad de Nueva York, la Muralla China o el Taj Mahal indio y la votación se realiza desde hace unos meses por teléfono o a través de internet a iniciativa de la organización suiza New 7 Wonders Foundation. Precisamente, el presidente del Gobierno José Luis Rodríguez Zapatero votó en la mañana de ayer por el edificio andaluz.

El palacio de la Alhambra se construyó en el siglo XII cuando el primer rey de la dinastía morisca de Granada, Mohamed I, convirtió un castillo del siglo IX en su residencia privada real y constituye una de las atracciones turísticas más visitadas en Europa.



Imagen aérea de la fortaleza, momentos antes de que comenzara la iniciativa del Patronato de la Alhambra

RELACIONADOS

La Bitácora  
del Director

En el centro  
siempre llueve

Participación



Libros

Novedades  
editoriales y  
críticas literarias

Suplementos